

# PARTAI

## Lokakarya Mini Lintas Sektor Puskesmas Bonto Perak, Kadis Kesehatan Pangkep Harlina: Dibutuhkan Dukungan Peningkatan Kerjasama Sama

HermanDjide - [PANGKEP.PARTAI.OR.ID](http://PANGKEP.PARTAI.OR.ID)

May 3, 2023 - 08:55



*Lokakarya Mini Lintas Sektor Puskesmas Bonto Perak, Kadis Kesehatan Pangkep Harlina: Dibutuhkan Dukungan Peningkatan Kerjasama Sama*

PANGKEP - Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Pangkep Hj Herlina Apt.M.Kes. Saat dihubungi di sela-sela pelaksanaan acara Lokakarya Mini Lintas Sektor Puskesmas Bonto Perak di aula kantor Camat Pangkajene Rabu (3/5/2023).

Kadis Kesehatan Pangkep mengatakan bahwa Lokakarya Mini Lintas Sektoral

yang di gelar Puskesmas Bonto Perak Kecamatan Pangkajene ini merupakan suatu pertemuan antar petugas puskesmas dengan sektor terkait untuk meningkatkan kerjasama tim, sekaligus memenuhi pencapaian pelayanan maksimal kepada Masyarakat.

Hj Herlina yang dinilai aktif memantau cakupan pelayanan puskesmas dan membina peran serta masyarakat secara terpadu mengharapkan agar pelayanan melalui lintas sektor dapat meningkatkan fungsi puskesmas atas pencapaian yang diharapkan.

Selain itu juga dapat penguatan program kerja dan sebagai bentuk upaya penggalangan serta pemantauan kegiatan sesuai dengan perencanaan, puskesmas di wilayah kerja Kecamatan Pangkajene atas pelaksanaan kegiatan Lokakarya Mini Lintas Sektor melalui kerjasama tim baik lintas program maupun lintas sektor.

Sementara itu Kepala Puskesmas Bonto Perak Kecamatan Pangkajene Drg Nasrul S.Lompi mengatakan bahwa kegiatan Lokakarya Mini Lintas Sektor bertempat di aula Kecamatan Pangkajene.

" Dengan kegiatan ini kita berharap agar dapat mewujudkan masyarakat sehat di Wilayah Kerja Puskesmas Bonto Perak" ujarnya.

Drg Nasrul mengharapkan melalui kegiatan lintas sektor ini, kita tingkatkan sinergitas untuk memberikan edukasi dan pemahaman pada masyarakat soal menangani masalah kesehatan.

"Dalam menangani masalah kesehatan, diharapkan kerjasama antar lintas sektor Babinsa, Babinkamtibmas, puskesmas, lurah dengan memberikan edukasi dan pemahaman kepada masyarakat" ujarnya.( Herman Djide)